Liebe Mit-Engagierte
am Schutz von Kindern, Jugendlichen
und schutz- und hilfebedürftigen Erwachsenen,

23. Dezember 2018

aus dem Jugend-Kloster Kirchhellen schicken wir Ihnen unseren diesjährigen Weihnachtsgruß.

Jedes Jahr bedanken wir uns bei unseren Freunden, Freundinnen und Förderern mit einer Broschüre über das Leben oder die Arbeit am Jugend-Kloster, oder auch das was uns bewegt.

In diesem Jahr haben wir uns entschlossen, gerade zu Weihnachten den Schutz von Minderjährigen zu thematisieren. Damit wollen wir zum Ausdruck bringen, dass wir alles uns Mögliche tun, damit Kinder und Jugendliche hier einen sicheren Ort erleben. Wir schicken Ihnen dieses Heft, um Sie daran teilhaben zu lassen.

Ihnen und Ihren Familien und Freunden wünschen wir gesegnete Feiertage und wenn Sie Interesse haben, das Jugend-Kloster kennen zu lernen, sind Sie gang herzlich zu einem Besuch eingeladen. Wir würden uns darüber sehr freuen!

Im Namen derer, die zum Jugend-Kloster gehören,

Hildegard Kückelmann